
Quando  Deus  quer,  não  tem
jeito !

Post (0108)

Eu estava procurando uma mensagem de Páscoa quando deparei na
minha caixa de entrada este texto, envido por uma amiga:

“… Uma senhora muito pobre telefonou para um programa cristão
de pedindo ajuda.
Um bruxo do mal que ouvia o programa resolveu pregar-lhe uma
peça.  Conseguiu  seu  endereço,  chamou  seus  secretários  e
ordenou que fizessem uma compra e levassem para a mulher, com
a seguinte orientação:
– Quando ela perguntar quem mandou, respondam que foi o Diabo!
Ao chegarem na casa, a mulher os recebeu com alegria e foi
logo guardando alimentos. Os secretários do bruxo, conforme a
orientação recebida, lhe perguntaram:
– A senhora não quer saber quem lhe enviou estas coisas?
A mulher, na sua simplicidade, respondeu:
– Não, meu filho, não é preciso, quando Deus manda até o diabo
obedece!
NÃO SE PREOCUPE DE QUE MANEIRA VIRÁ SUA VITÓRIA, MAS QUANDO
DEUS DETERMINA, ELA VEM…AH SE VEM!…”

Tenha paciência. Não é no seu tempo e sim no tempo Dele.
Porque você vê até um limite. Ele ultrapassa esse limite e vê
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muito além do que enxergamos.

Tenha uma Feliz Páscoa – NG Canela – Abril de 2010

Reflexões para 2010
Post (0186)

– Não destrua teus valores comparando-os com os dos outros.

– É por sermos diferentes uns dos outros que cada um de nós é
especial.
–  Não  estabeleça  teus  objetivos  por  aquilo  que  os  outros
consideram importante, somente tu sabes o que é melhor para
ti.
– Não considere como garantidas as coisas que estão perto do
teu coração, dê atenção a elas como à sua vida, pois sem elas
esta não tem sentido.
– Não deixe a vida escorregar pelos dedos, vivendo no passado
ou só voltada para o futuro, viva agora.
– Uma coisa só termina realmente no momento em que tu deixas
de tentar. Não tenhas medo de admitir que tu sejas “menos que
perfeito”, é este o tênue fio que nos liga uns aos outros.
– Não tenhas medo de correr riscos, é assim que aprendemos a
ser valentes.
– Não exclua o amor de sua vida dizendo que ele é impossível
de ser mantido, cuide-o bem para não perde-lo.
–  Não  desprezes  teus  sonhos,  pois  sem  eles  é  viver  sem
esperança e sem esperança é viver sem objetivo.
– Não corras pela vida, a pressa pode fazê-lo esquecer não só
onde tu estiveste, mas também para onde tu tens que ir.
– A vida não é uma competição, mas uma jornada e os passos do
caminho devem ser saboreados, saboreie-os todos neste ano que
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esta iniciando como todos os que ainda lhe restam nesta vida.
Feliz jornada de 2010.
Este artigo li no Jornal de Canela, coluna do Webinha, dito de
autor desconhecido – NG Canela – Janeiro de 2010


